

Nos viene a la mente una frase, la estrofa de esta canción, de un grupo mítico (seguro muchos concejales y concejalas identificarán) a la hora de ver el boletín del Ayto. y descubrir los concursos y sus requisitos, que tienen a los y las trabajadoras de parques y jardines hasta... Adivinen el grupo y lo sabrán.

Agente verificador. Para controlar los tan denostados contratos integrales que nos dejó de herencia la anterior alcaldesa de cuyo nombre no quiero acordarme....

Pues bien, resulta que ahora ya no queremos acabar con los contratos, ahora queremos controlarlos, entrar en su juego, sacando una vez más, plantilla de la ya de por sí escasa municipal, para hacer más inspectores. Atrás quedaron esas intenciones de dotar de más recursos humanos a las tareas de mantenimiento, ahora con controlar y decir que sancionamos parece que les vale a la nueva corporación, igual que los anteriores entonces...

¿Dónde han quedado esas intenciones por parte de Inés Sabanés de municipalizar y democratizar el Área de Medio Ambiente y Movilidad?

Además, tiene toda la pinta de ser un concurso completamente amañado, con inquilino a bordo, que ocupará la plaza por ser quien ha hecho el curso que da el Ayto. Se establece como requisito el haber realizado un curso para poder optar a dichas plazas. Sólo lo han realizado unos pocos de la plantilla, a pesar de las muchas peticiones, todo muy ético, muy democrático, muy de la tan ansiada nueva política.

También, nuestro querido departamento de RRHH del Área de Medio Ambiente, utiliza y pone de excusa para tales maniobras esos acuerdos que firmaba y decretaba vía rodillo parlamentario el PP, el decreto del 16/01/2014 y mira por dónde, aún en vigor, nos sirven para nuestros fines de cambio en la manera de hacer las cosas, ¿no? Bravo por el gobierno del cambio.

Me viene a la mente otra estrofa, que adapto para hacer más literaria, "Cambio de postal, tralarara, cambio de escaparate, moda cambio en Galerías..."

Para finalizar, aparte de poner en marcha todos los medios que tenemos como sindicato, esta melódica carta - denuncia con otra estrofa... "Vamos dejando pasar, nuestra alegre "legislatura", que más se puede pedir...."

Para cualquier consulta, pregunta a tu delegada/do, llama al 619 393 497 o escribe a: mambie.nteysmovilidad.aytomadrid@usmr.ccoo.es